

## **Lebensbaum in Brand gesetzt**

Auch wenn nach der Sahara-Hitze eher „Herbst-Wetter“ herrschte und viele Keller leer gepumpt wurden, so musste die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) am Sonntag zu einem Brand-Einsatz ausrücken: Im Robert-Lütters-Weg war beim Abbrennen von Unkraut in einem Garten gegen 19 Uhr ein Lebensbaum in Brand geraten, was zu einer kurzzeitig starken Rauchentwicklung führte.

Als die alarmierte Dörper Feuerwehr am Einsatzort eintraf, konnten die Schläuche jedoch im Löschfahrzeug bleiben: Der Gartenbesitzer hatte geistesgegenwärtig reagiert und den von ihm verursachten Baum-Brand gleich selbst gelöscht – per Gartenschlauch.